

Pressemitteilung

Information für die Medien

Volksbank Ulm-Biberach eG unterstützt großes Event zugunsten hilfsbedürftiger Kinder

Sportwagencharity 2019 in Wiblingen

Die große Sportwagencharity geht in die nächste Runde. Bereits zum sechsten Mal findet das Event zugunsten hilfsbedürftiger Kinder statt – dieses Jahr auf dem Klosterhof Wiblingen. Mit über 100 Sportwagen, Tombola, Versteigerung und vielem mehr wird den kleinen und großen Besuchern am 30. Juni 2019 ein unterhaltsames Programm geboten.

Ulm, 17. Juni 2019. Am 30. Juni 2019 heißt es: „Sportwagen meets Charity“ – denn dann geht die erfolgreiche Sportwagencharity bereits in die sechste Runde. Das Event zugunsten hilfsbedürftiger Kinder findet dieses Jahr auf dem Klosterhof in Wiblingen statt. Neben zahlreichen Sportwagen wird ein buntes Programm für die ganze Familie geboten. „Wir haben bereits über 100 Fahrzeuganmeldungen – von Ferrari, über Maserati, bis hin zu Lamborghini wird eine Vielzahl an Automarken vertreten sein“, zeigen sich die Organisatoren der Veranstaltung, Oliver Mayr und Andreas Buchecker, von der großen Teilnehmerzahl begeistert. Gegen eine Spende in Höhe von 30 Euro haben die Besucher wieder die Möglichkeit, bei einer der Ausfahrten (13 und 15 Uhr) als Copilot auf dem Beifahrersitz Platz zu nehmen. Außerdem wird es einen Kinderbereich, eine Tombola und eine Versteigerung einer Karikatur der ehemaligen Nonsens-Musikgruppe „Die Doofen“ (Wigald Boning & Olli Dittrich) geben. „Auf dem fast einen Meter großen Werk haben bereits zahlreiche Promis, wie beispielsweise Dieter Bohlen und Solid Harmony, unterschrieben, und am Tag der Veranstaltung kommt sicherlich noch die ein oder andere Unterschrift hinzu“, sind die Organisatoren Mayr und Buchecker überzeugt. Unterstützt wird die Versteigerung von dem deutschen Schauspieler, Sänger und Regisseur Adam Jaskolka. Einige der besten Foodtrucks aus der Region sorgen zudem für das leibliche Wohl der kleinen und großen Besucher.

Der gesamte Erlös der Veranstaltung kommt kranken Kindern aus der Region zu Gute. Unterstützt wird das Familienevent von der Volksbank Ulm-Biberach eG sowie deren Volksbank-Stiftung Ulm-Biberach. „Als regionale Genossenschaftsbank ist es für uns nicht nur aus unserer sozialen Verantwortung heraus wichtig diese großartige Veranstaltung zu unterstützen – es ist uns vielmehr eine

Herzensangelegenheit“, betont Stefan Hell, Vorstandsmitglied der Volksbank und Vorsitzender des Stiftungsvorstands. „Leider haben nicht alle Kinder so unbeschwerte Lebensbedingungen wie man es sich wünscht. Wir hoffen, dass sich an dem Tag viele Menschen zusammenfinden um gemeinsam gemeinnützige Organisationen zu unterstützen und auf diese Weise den Alltag von kranken Kindern ein bisschen zu erleichtern“, fährt er fort.

Das Event findet am Sonntag, den 30. Juni 2019 von 11 bis 17 Uhr auf dem Klosterhof in Wiblingen statt. Der Eintritt ist frei. Das Organisationsteam der Sportwagencharity und die Volksbank Ulm-Biberach eG freuen sich schon jetzt auf zahlreichen Besuch.

Ansprechpartner für Journalisten:

Anja Honold

Referentin Kommunikation

Telefon: 0731 183-1126

E-Mail: anja.honold@volksbank-ulm-biberach.de

Kathleen Parthey

Referentin Kommunikation

Telefon: 0731 183-1116

E-Mail: kathleen.parthey@volksbank-ulm-biberach.de